

晩秋の11月、まだまだチャレンジは続きます・・・！

さて、県総合文化祭決勝です。今回は姫路市民会館で開催されました。明石高校からは朗読部門とテレビドキュメント部門での参加です。同時に、来年のNHK杯へ向けての情報収集の場でもあります。ライバルたちの良い所をいかに吸収して自分のものにしていくか、それが各自の成長につながります。



姫路市市民会館で決勝、ガンバロー！！



決勝の舞台は整った！



決勝大会で個人部門・番組部門とも賞状！
“明高初”です。

大会の結果、朗読部門では、銅賞にあと少しと迫り、奨励賞となりました。大躍進です。テレビドキュメント部門でも奨励賞をいただきました。県総合文化祭の個人部門ではアナウンス部門、朗読部門を含め明石高校初の受賞です。よくがんばりました。

続いて、兵庫県ラグビー協会からご依頼いただいた兵庫県高校女子セブンズエキシビションマッチ、兵庫県高等学校東西交流戦(男子)の放送を担当させていただきました。多くの生徒が初めて見るラグビーでしたが、プロのアドバイスをいただきながらやってきました。また、この後、県総体ラグビーの部決勝戦(関学-報徳)が行われ、その試合の放送を担当するプロの方の様子を見ながら試合を観戦しました。何より、競技場の一番良い場所にある競技場の放送室から見る光景は素晴らしいものでした。ラグビーの楽しさも感じる事ができた1日でした。

月末、兵庫県赤十字有功賞等贈呈式の司会進行を担当させていただきました。今年で5回目となります。兵庫県知事を初め、著名な方も多く参列される式典です。今回も知事の激励を受けて司会進行を担当させていただきました。生徒も緊張しながらも堂々とやりきることができました。

一番緊張したのは引率している顧問だったかもしれません。



放送部、ラグビーへ！ユニパー記念競技場です。

さあ、12月、まずは期末考査をがんばります！！
放送部は“欠点禁止”です。

